

Tempête à la côte : la Protection civile produit 30.000 sacs de sable pour contrer la montée des eaux

Correspondant: Ophélie Boffa

T: 02 500 25 88

E-mail: ophelie.boffa@ibz.fgov.be

G: 0470 32 67 39

Tempête à la côte :

la Protection civile produit 30.000 sacs de sable pour contrer la montée des eaux

Bruxelles, 12/01/2017 – Suite à la tempête en Mer du Nord, plusieurs communes sont menacées par d'importantes inondations. La Protection civile a été appelée en renfort par le Gouverneur et les pompiers de Flandre occidentale pour produire des sacs de sable en grande quantité et construire des barrages protecteurs.

12.000 sacs de sable sont installés aujourd'hui dans la Province de Flandre occidentale, notamment dans la ville de Nieuwpoort particulièrement menacée. Durant toute la nuit et la journée d'hier, des sacs ont été produits pour remplir les stocks au maximum. L'unité de Jabbeke se charge de la distribution. Aujourd'hui, les unités continuent à produire et livrer des sacs afin de répondre aux nombreuses demandes.

Les agents de la Protection civile sont mobilisés pour venir en aide à toutes les personnes touchées. Leur mission première est de colmater les digues et d'intervenir en cas de débordement de cours d'eau ou de risque de débordement. Si la situation s'aggrave, ils peuvent être appelés pour des opérations de pompage lourd, du renfort en électricité ou l'évacuation de la population.

La Protection civile porte secours à la population lors de petites et grandes catastrophes. Elle vient en renfort aux services de secours avec des moyens lourds et des équipes spécialisées. La Protection civile se compose de 400 professionnels et 600 volontaires disponibles 24 heures sur 24.

www.protectioncivile.be



www.securitecivile.be

.be